

Der Friedhof in Hallesch-Neustadt liegt am Stadtrand. Die Nutzung eines Busses zum Erreichen des Areals ist möglich. Zwischen Haltestelle und Eingang zum Friedhof liegen ca. 300 m. Gerade für ältere Menschen ist dies mitunter mit Blick auf den Weg, der auf den Friedhof selbst zurückzulegen ist, beschwerlich.

Vor diesem Hintergrund regen wir an im Gespräch mit der HAVAG zu prüfen, ob am Eingang des Friedhofes eine Haltestelle für den Bus geschaffen werden kann.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)